



とねしょうかわらばん

がつなのかほん
12月7日版

校内作品展 かわらばんでもお知らせしましたように、11月
終わりから行われていた校内作品展が先週終わりました。子ども
たちも、他の学年の作品鑑賞に回って、それぞれの力作をじっと
見て感心しきりでした。感想コメントを一生懸命書いたり、iPad
で写真を撮ったりと作品を堪能していました。保護者の皆様にも
楽しんでいただけたのではないのでしょうか？



オンラインで見た舞台発表や、今回の作品展では、それぞれの学年に子どもたちが感想
のお手紙を送りました。子ども達全員が集まって一緒に行事をすることはできませんが、
ささやかな交流は続けています。低学年から高学年へ、高学年から低学年へ、心温まる
お手紙が届いていました。



1年・2年 国語

1年生は「おとうとねずみチロ」、2年生は「お手紙」の学習をしていました。
登場人物になりきって音読したり、気持ちや様子を考えたり。友だち
と意見を出しあいながら、読み深めていました。

手もたくさんあがっていて、成長を
感じました。友だちの思いや考えを知ること
で、自分の考えも深まりますね。どちらの
お話しもシリーズで本が出ています。冬休みに
読んでみるのもいいかもしれません。



3年・理科

豆電球の学習です。電池と豆電球、ソケット、
銅線をつないで電気をつけます。知っているようで、
知らないこと、ひとつひとつ解決しながら、はっきりさせながら学習していました。

